
ページ コーナー名 調査内容・ご回答

　　　　　１．５月号の中で、一番興味を引いた記事は何ですか

　　　　　　　　ａ 市政トピックス・・・2人　   　　　ｂ 特集・・・5人　　　　　　　ｃ ひと◇まち◇かしば・・・0人　　　

　　　　　　　　ｄ 住まう香芝vol.26・・・0人　　　　　ｅ イキイキ！香芝っ子・・・0人　　　　　ｆ 市民ペンリレー・・・0人　　　　

　　　　　　　　ｇ パパッと簡単クッキング・・・0人   　ｈ　香芝検定・・・0人

　　　　　２．その記事が一番興味を引いた理由を自由にお書きください

・【a】これから娘が成長するにあたり、幼稚園制度について知ることができた。
・【a】少子高齢化社会を迎え、香芝市も同じ問題を抱えている。子ども、子育て、まちづくりの中でも、特に関心の深い幼稚園の保育料助成
は所得区分の階層で補助限度額が明示されていて、近所の人に説明するのに役立った。
・【ｂ】まさに香芝の良さを“再発見”した。
・【ｂ】まだ行ったことのない名所。身近にある名所や史跡をもっと知りたいと思った。
・【ｂ】写真と図と解説と・・・と内容がとても充実していて良いなと思った。
・【ｂ】毎日眺めながら過ごしている身近なはずの二上山。私は登ったことがない。「登らない？」と誘いを受けたことはあるものの一体どれだ
け険しく、時間がかかるのか不安で断った。今回の特集は二上山の雰囲気がとても伝わり登ってみようかなと少し思った。
・【ｂ】香芝市のシンボルとも言える二上山の知らないことを知れるので。

広報モニターアンケート【５月号】

○今月号の内容について

全体について
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　　　　　１．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・2人　　ｂ ちょうどよい・・・4人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・2人　

　　　　　２．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・2人　　ｂ ちょうどよい・・・5人　　ｃ 少ない・・・1人　

　　　　　３．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・2人　　ｂ 見やすい・・・3人　　ｃ ふつう・・2人　　ｄ 見にくい・・・1人　　

　　　　　４．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・図と写真と文章で、理解しやすかった。レイアウトもキレイだと思った。
・ぱっと目についたのは、「新制度でここが変わりました」という赤字だった。中身を読んでみると結構重要な改正が書いていて驚いた。文字
の大きさが一律が小さいので、読みにくく感じた。
・ぱっと見て多いと思ったが、読んでみると必要な情報が載っていたと分かった。私立幼稚園にも補助があるんですね。必要なの？とか思っ
たが、それも含めて子ども子育て会議で考えているんですね。
・香芝市の少子化の現状と支援事業がよく分かり良かった。目標と施策の方針が詳しく書かれていて良い。子育て委員のインタビューも母
親の気持ちが伝わり良いと思う。
・事業計画がHPで見ることができると知ったので詳しく調べてみたくなった。「子ども・子育て会議」に公募２名が参加しているが、もっと人数
が増えて市民の意見が反映される環境が整ってほしいと思った。
・表にタイトルがほしいかなと思った。

市政トピックス3
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　　　　　１．今月号は、二上山について特集しました。内容には興味をもてましたか。

　　　　　　　　　　　ａ とても興味をもてた・・・5人　　ｂ ある程度興味をもてた・・・3人　　ｃ あまり興味をもてなかった・・・０人　　ｄ ほとんど興味をもてなかった・・・０人　　

　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・1人　　ｂ ちょうどよい・・・7人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・0人　　　

　　　　　３．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　a とてもよい・・・4人　　　　b ふつう・・・3人　　　c よくない・・・1人

　　　　　４．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・0人　　ｂ ちょうどよい・・・6人　　ｃ 少ない・・・1人　

　　　　　５．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・2人　　ｂ 見やすい・・・4人　　ｃ ふつう・・・2人　　ｄ 見にくい・・・0人　　

　　　　　６．１でaまたはbと答えたかたへ
　　　　　　　　よかった点や感想、さらに改善する点など
・二上山を各方向から取り上げていてとても良かった。二上山には一度登ったことがあるが、また登ってみたくなった。
・詳しくいろいろ写真付で載っていて、二上山に登りに行きたい！と思った。
・二上山に沈む夕日はとても素敵ですね。切り口が多面的ですごく良い。実際に登る・見る・歴史的に考えると広がる。
・登山にかかる時間を軸にそのとき、場所の分かる写真を重ねているのはとても分かりやすく、今まで二上山に興味がなくても読んでみよう
という気になった。
・所要時間や各見どころポイントまでの時間が帯グラフで分かりやすく表示されていて良い。
・写真が少しメリハリがなく（全体に墨っぽく）分かりづらい。
・「山での心得・マナー」は、当たり前のことばかりで不要。その分、写真を大きくレイアウトしたほうがいいと思う。また「自然を愛でる－二上
山と出会い」の花の写真は、モノクロでは分かりにくく、カラーにしてほしい。
・せっかくの見開きだから、下から上に登る感じで紹介してあるとおもしろいのではないかと思った。
・３つの石の説明、また二上山博物館の紹介（内容）がほしかった。（ボランティアの説明のある日など）

特集
再発見！

二上山の魅力
６～９
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　　　　　７．１でcまたはdと答えた方へ
　　　　　　　　他にどういった情報があればもっと興味をもてましたか。

　　　　　１．一番興味を引いた記事は何ですか

　　　　　　　　　　ａ おんだ祭り・・・8人　　ｂ 緑化コンクール・・・0人　　　ｃ ボーイスカウト・ガールスカウト体験入隊・・・0人
　　　　　　　　　　ｄ 二上山博物館企画テーマ展・・・0人　　　　 e グリム絵本館・・・0人　　　ｆ　消防団春季合同練習・・・0人

　　　　　２．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・4人　　ｂ ふつう・・・4人　　ｃ よくない・・・0人　

　　　　　３．文章は、その場の状況がよく伝わりますか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・4人　　ｂ ふつう・・・4人　　ｃ よくない・・・0人　

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・1人　　ｂ 見やすい・・・4人　　ｃ ふつう・・・3人　　ｄ 見にくい・・・0人　　

　　　　　５．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・おんだ祭りを知らなかったが、まずそういうイベントがあることを知った。１０ページ下田植えを再現の写真と説明はおもしろく、もう少し大き
いほうが分かりやすいと思った。
・ボーイスカウト　ガールスカウト　体験入隊、グリム絵本館などは今後の開催日が分かっていたら書いておいてもらえば予定に入れたり便
利。
・にぎやかな「おんだ祭り」の様子が伝わってきた。先月号の片面ページより、今月号のように見開き１ページの方が見やすいし華やかでい
いと思う。
・五位堂の十二社神社の「おんだ祭り」は広報で、初めて知った。こんなユニークな祭り、もっとマスコミPRが必要だと思う。
・おんだ祭り、なつかしい。
・地域を盛り上げてくれる子どもたちをぜひ取り上げてほしい。記事にあったように幼いときのいい想い出が将来、その人の“ふる里”への思
いが強くなると思う。
・人の発言などをふきだしマークを使って書くとより楽しく読めると思った。
・文字の詰まり具合が記事によってかなり異なるのが気になった。

ひと◇まち◇かしば10

特集
再発見！

二上山の魅力
６～９
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　　　　　１．この内容は参考になる、または役立ちますか

　　　　　　　　　　ａ 非常に役立つ・・・3人　　ｂ 参考にはなる・・・3人　　ｃ どちらともいえない・・・2人　　ｄ 参考にはならない・・・0人　　

　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・3人　　ｂ ちょうどよい・・・4人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・1人　

　　　　　３．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・2人　　ｂ ちょうどよい・・・6人　　ｃ 少ない・・・0人　

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・0人　　ｂ 見やすい・・・5人　　ｃ ふつう・・・3人　　ｄ 見にくい・・・0人　　

　　　　５．１でｃまたはｄと答えたかたへ
　　　　　　　　他にどのような情報があれば役に立ったと思いますか。
・この写真のおじさんは何をしているんやろ？って思った。相談？
・被害の具体例をよりたくさん示すことで意識の向上が図れると思う。
・今一番増えている相談内容、子の記事で一番訴えたかったこと。

　　　　　６．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・相談窓口など詳しく記載されていていざというとき役立つので良いと思う。
・オンラインマーク、プライバシーマーク、ジャドママークがあることを初めて知り参考になった。
・相談窓口がまとめられているのは分かりやすく助かった。１２ページは少し読みにくかったが、１３ページ「対策として」は分かりやすかっ
た。太字の点は良かったが、もう少し目立ってもいいのではないかと思った。
・まだまだオレオレ詐欺があとをたたない。さまざまな例を紹介して被害に遭わないよう対策を示してほしい。
・情報（個人情報）がどこから漏れるのか具体例はありませんか？

12

住まう香芝vol.26
みんなでつくろう！消費

者が主役の社会
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　　　　　１．文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・0人　　ｂ ちょうどよい・・・8人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・0人　

　　　　　２．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・4人　　ｂ ふつう・・・4人　　ｃ よくない・・・０人　

　　　　　３．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・１人　　ｂ 見やすい・・・4人　　ｃ ふつう・・・2人　　ｄ 見にくい・・・1人　　

　　　　　４．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・たくさん写真があって、活動内容がよく分かり子どもたちの楽しそうな雰囲気が印象的だった。文章も和気あいあいとした感じが伝わり、思
わず微笑んでしまった。
・読んでいて温かい気持ちになった。
・写真がたくさんで楽しい。
・写真はイキイキしていてどれも素敵だと思った。
・順次市内の小学校の今の様子や取り組みが分かり良いと思う。
・キッズサポーターは他の学校にもあるのか。活動の回数や時間などはどれくらいなのかもう少し詳しく知りたい。
・似たような写真が並んでいるので、キッズサポーターのインタビュー記事を取り入れたら良かったと思う。
・縦書きの文章の１行あたりの文字数をもう少し大きくした方が読みやすいのではと思った。

イキイキ！香芝っ子
みんなで学校をきれいに

14
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・表紙の二上山をバックにした親子の写真がすがすがしく、気持ちの良い感じが伝わってくる。
・表紙の写真は５月にもピッタリでとても良いと思った。これから家族揃って登山されるのでしょう。良い思い出を作られることだと思う。
・子育て、二上山、ネットショップ、今月は幅広い読者層に楽しんでもらえる内容だったと思う。
・今月号にあった子育て計画の策定でハード面、ソフト面で充実を図ろうという姿勢は良く理解できた。各家庭が取り組んでいけるかその動機付けの方向に持っていける記事が
あればと感じた。
・パパッと簡単クッキングは簡単で材料もあまり使わなくて参考になった。
・パパッと簡単クッキング・・・あまり簡単なように思えなかったが、作ってみたい。
・催し物は今後の日程が分かっていれば載せてほしい。
・「ひとの動き」は以前から見ていた。ここ数ヶ月人口が減っていたので（世帯数は増えていたが）「アラ！！香芝も」と心配していたが、増えていてうれしい。
・真ん中に市議会だよりがはさんであったので二上山の記事が途中でとぎれてしまった。

●その他、今月号でお気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。
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